

[fachschaftsrat]

INFORMATIK & MEDIEN

10. Sitzung des FSR Informatik & Medien

Protokoll vom 18.09.2024

Vorname	Nachname	Matrikel	anw.	stbr.
Gewählte Mitglieder 2024/25				
Rahel	Pröve	21BKB	Ja	Ja
Nela	Charisius	23BUB	Ja	Ja
Christian	Wais	23BKM	Ja	Ja
Maja	Schmatz	22BUB	Nein	Ja
Julian	Schiebener	24BKM	Ja	Ja
Jasmin	Endter	22MIB	Nein	Ja
Anna	Denzel	23MIM	Nein	Ja
Leefke	Kahle	21VNB	Nein	Ja
Luise	Paditz	22BUB	Nein	Ja
Alexander	Reiprich	23MIM	Ja	Ja
Chiara	Schepke	23MIM	Nein	Ja
Natalie	Stern	22BUB	Nein	Ja
Ehrenamtliche Mitglieder 2024/25				
Sarah	Gungadin	19MUB	Nein	Nein
Lina	Heidrich	21BKB	Ja	Nein
Lena Maria	Hepper	24BKM	Ja	Nein
Nele	Müller	23PMM	Nein	Nein
Pia-Marie	Rast	24BKM	Nein	Nein

Adeline	Savier	23PMM	Nein	Nein
Antonia	Faupel	23BUB	Ja	Nein
Justin	Kreller	20INB	Nein	Nein

Gäste

Pauline	Lehmann	21BKB	Nein	Nein
---------	---------	-------	------	------

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN:

Voraussichtlich am 02.10.2024 um 17:00 Uhr

	Inhalt
	<h2>Protokoll-Zuständige</h2> <ul style="list-style-type: none"> • Alex • Rahel
	<h2>Beschlussfähigkeit</h2> <p>Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 5 von 12 Mitgliedern digital nicht beschlussfähig. Die ⅔ Mehrheit ist nicht erreicht.</p>
	<h2>Tagesordnung</h2> <ol style="list-style-type: none"> 1. Organisatorisches 2. Gäste 3. Fakultätsrat 4. Finanzen <ol style="list-style-type: none"> a. Aktueller Haushalt 5. Veranstaltungen <ol style="list-style-type: none"> a. Weihnachtsfeier 6. Öffentlichkeitsarbeit 7. StuRa 8. EET <ol style="list-style-type: none"> a. Vorstellung bei den Erstis b. Offenes Studi-Café

	<p>9. Ämter</p> <ul style="list-style-type: none"> a. Sprecher*innen b. Hochschulpolitik c. Sozialbeauftragte*r d. Büro e. Wahlen f. Teambuilding g. Erstifahrt h. Fachschaftsmerch i. Protokollführung j. Evaluation <p>10. Sonstiges</p> <ul style="list-style-type: none"> a. Feedback, Danksagungen, Appreciation, Empowerment
1	<h2>Organisatorisches</h2> <p>Bestätigung des Protokolls der vorletzten Sitzung vom 31.07.2024 Bestätigung des Protokolls der letzten Sitzung vom 22.08.2024 <i>Abstimmung nicht möglich —> wird auf nächste Sitzung vertagt</i></p> <p>Sitzungstermine für das neue Semester</p> <ul style="list-style-type: none"> • In zwei Wochen ist StuRa-Sitzung —> nächster Termin also am besten in drei Wochen <ul style="list-style-type: none"> ○ da ist Ersti-Woche ○ vielleicht vor der Ersti-Woche • Passt bei allen noch Mittwoch 17 Uhr? <ul style="list-style-type: none"> ○ Wochentag und Uhrzeit wird erstmal beibehalten
2	<h2>Gäste</h2> <ul style="list-style-type: none"> • Pauline Lehmann -> Möchte als ehrenamtliches Mitglied beschlossen werden <ul style="list-style-type: none"> ○ Diese Sitzung nicht möglich, wird in der nächsten Präsenzsitzung gemacht
3	<h2>Fakultätsrat</h2> <ul style="list-style-type: none"> • Nächste Fakultätsratsitzung am 26.09. <ul style="list-style-type: none"> ○ Maria und Theodor gehen hin ○ ist auch Konsti-Sitzung ○ neue*r Dekan*in wird gewählt • Morgen, 13 Uhr, Vorstellung der beiden Kandidat*innen, Einladung vom Hlawitschka <ul style="list-style-type: none"> ○ Maria und Theo können beide nicht hingehen ○ Nela kann hingehen • Es findet ein Fakultätsbrunch am 26.09. von 11-13 Uhr statt. Möchte da jemand hingehen? <ul style="list-style-type: none"> ○ Fakultätsversammlung, bitte kommt da ○ Theo und Maria sind da

4	<h2>Finanzen</h2> <ul style="list-style-type: none"> a. Aktueller Haushalt <ul style="list-style-type: none"> • Keine aktuellen Infos
5	<h2>Veranstaltungen</h2> <ul style="list-style-type: none"> a. Weihnachtsfeier <ul style="list-style-type: none"> • Wie sieht es aus bei den Veranstaltenden? <ul style="list-style-type: none"> ◦ Ist noch nichts geplant
6	<h2>Öffentlichkeitsarbeit</h2> <ul style="list-style-type: none"> • Webseite wurde aktualisiert <ul style="list-style-type: none"> ◦ Bei weiteren Wünschen Lina Bescheid geben • Dokument für Amtsbeschreibungen existiert -> Bitte die Beschreibungen für das eigene Amt ergänzen!
7	<h2>StuRa</h2> <ul style="list-style-type: none"> • Christoph hat seinen Rücktritt eingereicht, diese ist aber noch nicht gültig aufgrund fehlender Beschlussfähigkeit • Maja ist als ÖA zurückgetreten • Lena ist als KoKo zurückgetreten • Eric hat einen Antrag auf Entlassung eingereicht, konnte aber aufgrund fehlender Beschlussfähigkeit nicht bearbeitet werden. • Es gibt also gerade keine aktive Geschäftsführung <ul style="list-style-type: none"> • Auch ohne aktiven Stura sind wir finanziell autonom • Weitere Infos werden folgen
8	<h2>EET</h2> <ul style="list-style-type: none"> a. Vorstellung bei den Erstis <ul style="list-style-type: none"> • Schichtplan und Inhalt • 07.10.2024 • Durch fehlende:n Dekan:in (für das nächste Semester) existiert keine Ansprechperson • Laut Gespräch mit Kulisch sollen sich Leute aus den entsprechenden Studiengängen als FSR vorstellen • Es wäre toll wenn sich zwei oder drei Leute dafür finden könnten b. Offenes Studi-Café <ul style="list-style-type: none"> • Findet jetzt im Zeitraum wie bisheriger Kaffeetreff von Prof. Hartmann statt • 08.10 -> 15:30 - 17:30 Uhr

- Maria und Rahel organisieren das Café zusammen mit Prof. Hartmann
- Wir brauchen Leute für den Auf- und Abbau und auch für die Durchführung
 - Schichtplan wird erstellt -> Bitte eintragen!
 - Ebenfalls müssten Kuchen gebacken werden, Geld wird erstattet, Eintragen auch im Schichtplan
- Schichtplan für die Veranstaltungen von Nela kommt auch
 - Aufbau/Abbau und Leitung bzw. Unterstützung bei Durchführung
 - Vieles davon ist nicht anspruchsvoll, also fleißig eintragen :))
- Hilfe beim Auftaktgrillen vom StuRa wird ebenfalls benötigt!

9

Ämter

a. Sprecher*innen

/

b. Hochschulpolitik

/

c. Büro

/

d. Wahlen

/

e. Teambuilding

/

f. Erstifahrt

- Morgen 10:34 Uhr Abfahrt am Hbf zur Jugendherberge, um die Location einmal gesehen zu haben.
- Kulisch hat uns 800€ zugesagt.
- Wer hat Lust aktiv mit zu planen?
 - Chance ist hoch, dass FSR-Mitglieder nicht den vollen Preis zahlen müssen
 - Julian leitet einen AK dazu
 - Inhaltlich ist noch nichts geplant
- Fahrt findet vom 01.11 bis 03.11.2024 statt

g. Fachschaftsmerch

- Neue Mitglieder haben immer noch keinen FSR-Merch
- Alternative Druckerei muss gesucht werden
 - Idee von Nela: Intern an der HTWK drucken -> Vorlage muss bezahlt werden (~85€)
 - T-Shirts sollten einheitlich sein
- Finanzierung muss auch diskutiert werden
 - Wie viel soll jeder von sich zahlen? Wie viel soll der FSR übernehmen?
 - Nela schaut sich Finanzierung an und updated uns

	<p>h. Protokollführung</p> <ul style="list-style-type: none">• Lina ist im Auslandssemester, daher übernimmt Alex jetzt dauerhaft mit das Protokoll <p>i. Evaluation /</p> <p>j. Sozialamt /</p>
10	<p>Sonstiges</p> <p>Feedback, Danksagungen, Appreciation, Empowerment</p> <ul style="list-style-type: none">• Es ist toll, dass so viele zur digitalen Sitzung gekommen sind• Gute Besserung an alle, die momentan krank sind!

Ende der Sitzung 17:50 Uhr

Für das Protokoll verantwortlich: Alex, Rahel

Leipzig, den 18.09.2024
